



511797 Boeing 747SP »United Airlines« „Friendship One“ DM 29,- / € 14,83*

Mit dieser Boeing 747SP flog der bekannte Verkehrspilot und Aviation-Fotograf Clay Lacy in einer Rekordzeit von 36 Stunden, 54 Minuten und 15 Sekunden im Januar 1988 einmal um den Erdball. Das limitierte Wings-Modell ist die exakte Nachbildung dieses Rekordfliegers der United Airlines, bedruckt mit der Registration N147UA und dem Namen „Friendship One“.

In January 1988, the well-known pilot and photographer Clay Lacy circled the globe with his Boeing 747SP in a record time of 36 hours, 54 minutes, and 15 seconds. This limited edition Wings model, registration N147UA, is an exact copy of United Airlines' record plane and carries the name "Friendship One".

Friendship One is used under license from the Friendship Organization.



511780 Vickers Viscount V814 »Lufthansa« DM 19,50 / € 9,97*

Mit der alten Bemalung der Lufthansa und der Registration D-ANUN bereichert die Vickers Viscount die Modellcollection von Herpa Wings um einen weiteren historischen Flugzeugtyp. Von 1958 bis 1969 war die D-ANUN bei der Lufthansa beziehungsweise deren Charterflug-Tochtergesellschaft Condor im Dienst.

The Vickers Viscount, sporting Lufthansa's old livery and the registration D-ANUN, is another new historic aircraft type to enter the Herpa Wings collection. The aircraft was operated by Lufthansa and its charter subsidiary Condor from 1958 through 1969.

Nach der Boeing 747-400F der Cargolux (Art.-Nr. 511681) erscheint mit der Boeing 737-500 jetzt auch das erste Modell eines Passagier-Fliegers aus Luxemburg. Das Modell der Luxair ist mit der Registration LX-LGR bedruckt.

After the Cargolux Boeing 747-400F (item n° 511681), the Luxair Boeing 737-500, registration LX-LGR, will be Luxembourg's first passenger plane to be included in the Wings collection. The Luxair model carries the registration LX-LGR.



505451 Boeing 737-500 »Luxair« DM 22,- / € 11,25*

Scales 1/500 & 1/400
M 1:500 / 1:400



508728 Airbus A321-200 »British Midland« DM 21,- / € 10,74*

Großbritanniens zweitgrößte Fluggesellschaft schließt sich der Wings Collection an. Die „blauen Pfeile“ der British Midland sind nicht nur für ihre edle blau-graue Livery mit dem markanten roten Schriftzug berühmt, die Airline hat sich auch durch zahlreiche Prämierungen einen Namen gemacht. Die A321-200 wird mit der Registration G-MIDA bedruckt.

The Airbus A321-200 model, registration G-MIDA, will be the first Herpa Wings model of Britain's second largest scheduled airline. British Midland's "blue arrows" are not only famous for their blue and grey livery with the conspicuous red logo: the airline has also been awarded numerous prizes.



503815 Boeing 757-200 »Icelandair« DM 23,- / € 11,76*

Mit ihrer brandneuen Bemalung debütiert Icelandair in der Wings Collection. Am 9. November 1999 präsentierte die isländische Fluggesellschaft erstmals ihre neue Livery, die Teil eines umfassenden Erneuerungsprogramm der Flotte ist. Das Modell der Boeing 757-200 wird mit der Registration TF-FIN bedruckt.

Having recently introduced a new livery, Icelandair has now ordered Herpa Wings models for the very first time. On November 9, 1999, Icelandair's first Boeing 757-200 with the new livery landed at Reykjavik's airport Keflavik, marking the beginning of an extensive modernization program. The Boeing 757-200 model carries the registration TF-FIN.



502955 Boeing 767-300 »Balair.CTA« DM 20,- / € 10,23*

Künftig wird die Flotte des Schweizer Ferienfliegers Balair mit zwei Bemalungsvarianten fliegen. Eine Boeing 767 erhält den Schriftzug auf der einen Rumpfmittelteil in Orange, auf der anderen in Grün, die andere wird ihn in Blau und Gelb tragen. Die erste Variante erscheint schon jetzt als Wings-Modell.

From summer 2000 on, the Balair planes will carry two different liveries: A Boeing 767 will have the company's logo in orange on one side of the fuselage, and in green on the other side, the other plane will have its logos in blue and yellow. Now, the first of these two aircraft will already come out as a Wings model.



560214 Boeing 777-200 »American Airlines« DM 35,- / € 17,90*

Insgesamt 34 Maschinen der sogenannten „Triple Seven“ hat American Airlines beim Hersteller Boeing bestellt. Seit März letzten Jahres ist sie bei dem Carrier im Einsatz und wird dort die MD-11 ersetzen. Im Maßstab 1:400 gibt es das größte zweistrahlige Verkehrsflugzeug der Welt in der Bemalung der American Airlines jetzt auch bei Herpa Wings.

American Airlines has ordered a total of 34 Triple Seven aircraft from their manufacturer Boeing. The first one has already been operated since March 2, 1999. The planes will replace American's MD-11s. The world's largest twin-engine airplane with American Airlines' livery now comes out as a 1/400 scale Herpa Wings model.

*unverbindliche Preisempfehlung inkl. gesetzl. MwSt. Stand 01.01. 2000 / Recommended retail price incl. the legal value-added tax. Status: 1/1/2000

Alle Rechte liegen bei Herpa. Jedwede Weiterverarbeitung, insbesondere Herstellung und Verkauf von Kopien, Nachgüsse sowie Umbauten oder Verbreitung von in Farbe bzw. Beschriftung oder sonstigen Merkmalen veränderten Herpa-Modellen ist untersagt und wird im Falle der Zuwiderhandlung zivilrechtlich und strafrechtlich verfolgt.

All rights are reserved to Herpa. Any kind of processing – especially the production and sale of copies, imitated castings as well as conversions or the distribution of Herpa models in which painting, inscriptions or other features have been changed – is prohibited and will be prosecuted in the case of contravention.

Modell- und Farbänderungen vorbehalten
The line of products are subject to change without notice.

- = Formneuheit/new mould
- ➔ = Limitierte Auflage/limited edition

Ihr Herpa Fachhändler
Your Herpa dealer